

Vorstand Pumpmeier „in Bestform“ beim Zunftmeisterempfang der Kreissparkasse

„Ich habe letzte Nacht acht Stunden von der Arbeit geträumt. Heute morgen habe ich mir sofort acht Überstunden aufschreiben lassen.“

Vorstand Heinz Pumpmeier hat beim Zunftmeisterempfang der Kreissparkasse Ravensburg am Montagabend bei seiner Ansprache für reichlich Lacher gesorgt. Hören Sie mal rein ...

VON ROBIN HALLE

WEINGARTEN - Pumpmeier scherzte im Kultur- und Kon-

gresszentrum vor ca. 300 Gästen u.a.:

- „Der Kollege Norbert Martin verspätet sich etwas. Sie wissen ja: Im Allgäu wird immer etwas länger gearbeitet. Man arbeitet dort auch langsamer.“

- „Ich habe letzte Nacht acht Stunden von der Arbeit geträumt. Heute morgen habe ich mir sofort acht Überstunden aufschreiben lassen.“

- „Als erster Redner hat man es immer etwas schwer, weil noch wenig Alkohol geflossen ist.“

- „Kürzlich kam jemand zum Amt, der seinen Namen ändern wollte. Er hieß „Großer, brauner Büffel, der aus den Wolkengefallen ist“. Jetzt wollte er „Plumps“ heißen. Ja, ja, ich sehe schon: Ich habe es schwer heute ...“

- „Im Seniorenheim war kürzlich der Ministerpräsident zu Besuch. Er ging zu einem 80-Jährigen und sagte: „Mensch, Sie sehen aber toll aus. Wie machen Sie das?“ Der Mann sagte: „Ich esse jeden Tag dreimal Magerquark.“ Dann ging er zu einem 90-Jährigen und sagte: „Sie sehen aber toll aus. Wie machen Sie das?“ Der Mann sagte: „Ich esse jeden Tag drei

Friskornmüsli.“ Ein anderer Mann kam dazu und sagte: „Ich trinke seit vier Jahrzehnten viermal am Tag ein Viertel Trollinger.“ Daraufhin sagte der Ministerpräsident: „Toll. Wie alt sind Sie denn?“ Der Mann erwiderte: „51!“

Nach Pumpmeier trat Land-

rat Harald Sievers an Mikro. Er sagte in Richtung des Kreissparkassen-Vorstands: „Wir danken Heinz dem Spendablen, dem Obermeister der Spaßkass' für diese tolle Rede.“ Sievers wollte Pumpmeier sogar „Heilig sprechen“, doch der lehnte dankend ab: „Das können wir vielleicht

machen, wenn ich Hundert werde.“ Zunftmeisterin Susanne Frankenhauser schickte noch eine kleine Spitze Richtung Landrat. Sie sagte: „Herr Sievers, es gibt so viele schöne Narrenhäser. Sie kommen immer mit einer halben Melone auf dem Kopf. Lassen Sie sich von Herrn Pumpmeier mal was sponsern.“ Dann wurde bis nach Mitternacht gefeiert!

„Herr Sievers, es gibt so viele schöne Häser“



KSK-Vorstand Pumpmeier (r.) begrüßt die Gäste.



Die KSK-Chefs rufen Ex-Landrat Widmaier, Landrat Sievers und Polizeichef Stürmer auf die Bühne.



Die „Maskerade“ aus Neukirch begeistert.



Die Damen vom Schussa Gugga e.V. haben sich 90 Minuten für die Veranstaltung geschminkt.

Fotos: Robin Halle



Kabarettist Uli Boettcher hält einen launigen Vortrag.